

ÉTANG

Vitrolles

 2 min

/PHOTO B.BU.

Une rentrée sous le signe de la nouveauté

À Vitrolles, ce sont 4 350 enfants qui font leur rentrée dans les 28 écoles maternelles et élémentaires accompagnés par 500 agents. C'est entouré du 1^{er} adjoint, Jean-Claude Mondoloni et de Nadine Cuillière, adjointe au projet éducatif, que le maire Loïc Gachon, accueilli par la directrice Astrid Duynslaeger, a fait découvrir à Catherine Piquette la maternelle de l'école Lucie Aubrac rénovée. L'inspectrice de l'éducation nationale de l'académie Aix-Marseille se réjouit que la rentrée se passe très bien : "**Nous avons un enseignant dans chaque classe ce qui est rassurant pour les parents. Je constate que les**

travaux réalisés cet été dans les écoles, comme ici à Vitrolles, permettent d'avoir un cadre de vie de qualité et plus agréable."

Loïc Gachon est très heureux que les entreprises aient pu tenir les délais :

"C'était le challenge cet été que cette grosse phase de rénovation puisse être achevée et livrée. Ce matin, on a quasiment l'impression d'entrer dans école neuve mais il reste encore quelques étapes à franchir comme les sanitaires."

Elle a bénéficié d'une rénovation énergétique complète avec une isolation thermique par l'extérieur. Quant à l'intérieur, les systèmes d'éclairage, de chauffage et de ventilation mécanique avec récupération de chaleur pour l'hiver ont été installés. La délégation s'est ensuite rendue dans le nouveau groupe scolaire Robert Badinter aux Pins où la végétation est au cœur de la conception bioclimatique avec ses deux cours de récréation qui sont de véritables îlots de fraîcheur. Des locaux dédiés au réseau d'aides spécialisées pour les enfants en grande difficulté et des espaces partagés pour les deux niveaux, maternelle et élémentaire, répondent aux besoins spécifiques et à la vie quotidienne des enfants. La dernière phase des travaux devrait être achevée début 2025. Les tout-petits ne sont pas oubliés en ce jour de rentrée scolaire puisque la crèche le moulin à la Frescoule est également en restructuration avec les zones de change, la biberonnerie et le dortoir qui n'a pas été rénové pour réservé davantage d'espace pour les activités des minots accueillis jusqu'à 3 ans. L'an prochain l'aménagement d'une nouvelle cuisine et du dortoir des grands concluront la rénovation.